



Mi Universidad

Equinos

Adriana Guadalupe V. H.

Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre 4

Comitán de Domínguez, 10 de febrero de 2024

tipos de FRACTURAS EN EQUINOS

Las fracturas son afectaciones cotidianas que se presentan en los animales, específicamente en los caballos, quienes ven limitada su movilidad y hasta tranquilidad.

Fracturas de tejuelo: Suelen producirse por la contusión sobre una superficie irregular y dura. Si la fractura no afecta también al hueso navicular, se pueden curar bien con reposo prolongado y la aplicación de una herradura específica.

Fracturas de la región de la cuartilla: Afectan con mayor frecuencia la primera falange. Son generalmente longitudinales y se extienden hacia abajo desde la articulación del menudillo. Pueden ser incompleta o completa, desplazada o no desplazada, simple o conminuta.

Fracturas de los huesos sesamoideos: Los pequeños huesos sesamoideos en la parte posterior del menudillo actúan en forma de polea para el ligamento suspensor.

Fracturas de la caña: Son por lo general longitudinales y pueden extenderse a la articulación del menudillo. Se aplican las mismas precauciones que para las fracturas de la cuartilla.

Fracturas de los huesos carpianos: Son fracturas 'chip' en los márgenes frontales o laterales de los huesos del carpo. Si son pequeños, pueden aparecer sin provocar signos evidentes de cojera, aunque la mayoría provocan dolor y distensión de la articulación.

SARNA EQUINA

¿Qué es la sarna del caballo y cuáles son sus síntomas?

La sarna del barro es una infección bacteriana que se produce en condiciones de suelo húmedo. Afecta principalmente a los caballos que viven en los pastos durante los periodos de lluvia. La sarna del caballo se manifiesta en forma de costras supurantes. Aparecen con mayor frecuencia en las extremidades del caballo a la altura de la cuartilla, pero también (con menor frecuencia) en la línea superior, la grupa y la cruz.

¿Cómo tratar la sarna del caballo?

Mantenga a su caballo seco

Lo primero que hay que hacer para tratar la sarna del barro es mantener seco al caballo. Esto es especialmente importante si su caballo vive en un ambiente húmedo. Si tiene la posibilidad, debería poder resguardar a su caballo en un box mientras dure el tratamiento.

¿Cómo prevenir la sarna del lodo en los caballos?

La sarna del barro se da sobre todo en suelos húmedos, por lo que puedes optar por estabular a tu caballo en otoño o con mal tiempo para evitar una exposición excesiva a la humedad. Si tu caballo vive exclusivamente en el prado, puedes comprar polainas impermeables en las tiendas. Cubren las patas desde el casco hasta la rodilla para mantenerlas secas. También puedes realizar el mantenimiento de los pastos para evitar que se formen zonas embarradas, sobre todo alrededor de las rejillas o los puntos de agua. Se pueden instalar fácilmente losetas de goma si el suelo no se limpia por sí solo.

